

MyTrack
MyTrack



Schienensystem Rail System

Dem bewährten und sehr flexiblen Aluminium-Schienensystem MyTrack von Consystec sind in der Ausgestaltung kaum Grenzen gesetzt. Es ist in Höhe und Breite beliebig erweiterbar und die einzelnen Schilder können leicht ausgetauscht oder verschoben werden. Das MyTrack System eignet sich sowohl für den Innen- als für den Außenbereich.

Das System ist auch in der Montage denkbar einfach: In den Schienen werden Edelstahl-Nutensteine mit gefederten Klemmkugeln eingesetzt. Diese verfügen über ein Innengewinde, in dem verschiedene Consystec Schildhalter befestigt werden können, die dann das Schildmaterial in der gewünschten Größe und dem gewünschten Material halten. Selbstverständlich ist es auch möglich, bspw. Kassettenschilder der GlasFix und ClickFix-Serien zu befestigen.

Neben einer Wandmontage ist auch eine Deckenmontage möglich, bei der dann in Kombination mit dem AirLine-System Schilder, aber auch sonstige Exponate, befestigt und jederzeit flexibel verschoben oder ausgetauscht werden können.

Die Schienen werden an den Enden mit den entsprechenden Edelstahl-Befestigungstücken verschlossen und können dann ganz einfach an Wand oder Decke montiert werden. Ab einer Profillänge von 1.500 mm empfiehlt es sich, zur stabileren Montage ein Koppungsstück einzusetzen.

The proven and very flexible Consystec aluminum rail system MyTrack offers very little limits. It is expandable in height and width as desired and the individual signs can be easily exchanged or moved. The MyTrack system can be used indoor and outdoor.

The system is also simple to assemble: Stainless steel slot nuts with spring-loaded clamping balls are inserted in the rails. They have an internal thread in which several Consystec sign holders can be attached which then hold the sign material in the desired size and material. It is also possible to fix, for example, cassette signs of the GlasFix and ClickFix series.

In addition to wall mounting, ceiling mounting is also possible. In combination with the AirLine system signs, but also other exhibits, can be attached and flexibly moved or replaced at any time.

The rails are closed at the ends with respective stainless steel fixings and can then be easily mounted on the wall or ceiling. Starting from a profile length of 1,500 mm, it is recommended to use a coupling piece for more stable mounting.

MyTrack

MyTrack

Grundmodelle

Basic Models



Die Grundmodelle des MyTrack-Wandsystems beinhalten 2 Aluminium-Profile in der gewünschten Länge, 4 Edelstahlabschluss-Befestigungen und 4 Messing-Dübel inkl. Innensechskantschrauben.

The basic models of the MyTrack wall system consist of 2 Aluminium Profiles in the desired length, 4 stainless steel end fixings and 4 brass dowels incl. allen screws.

Art.-Nr.	Schienenlänge mm
Art. No.	Rail Length mm
190.0500	500
190.0750	750
190.1000	1000
190.1250	1250
190.1500	1500
190.1750	1750
190.2000	2000



Passende Schilder

Matching Signs

Die passenden Schilder für das MyTrack-Wandsystem beinhalten neben dem Schildmaterial mit 4 bzw. 6 Bohrungen (Glas, Acryl oder Aluverbund) die entsprechende Anzahl an Schildhaltern, Nutensteinen und Gewindeschrauben zur Befestigung.

The matching signs for the MyTrack wall system include beside the sign material itself with 4 or 6 bores respectively (glass, acrylic or aluminum composite) the corresponding number of sign holders, slot nuts and threaded bolts to fix.

Format mm	Schilder Glas thermisch gehärtet	Schilder Acrylglas 5mm	Schilder Aluverbund 3mm
Format mm	Signs Tempered Glass 5mm	Signs Acrylic Glass 5mm	Signs Aluminum Composite 3mm
450x105 (4-Loch)	192.358.45	193.358.45	194.358.45
450x150 (4-Loch)	192.355.45	193.355.45	194.355.45
450x180 (4-Loch)	192.356.45	193.356.45	194.356.45
450x230 (4-Loch)	192.357.45	193.357.45	194.357.45
450x450 (4-Loch)	192.359.45	193.359.45	194.359.45
500x200 (4-Loch)	192.371.45	193.371.45	194.371.45
500x300 (4-Loch)	192.388.45	193.388.45	194.388.45
500x400 (4-Loch)	192.387.45	193.387.45	194.387.45
500x500 (4-Loch)	192.385.45	193.385.45	194.385.45
600x150 (4-Loch)	192.360.45	193.360.45	194.360.45
600x250 (4-Loch)	192.368.45	193.368.45	194.368.45
600x300 (4-Loch)	192.363.45	193.363.45	194.363.45
600x400 (4-Loch)	192.370.45	193.370.45	194.370.45
600x450 (4-Loch)	192.362.45	193.362.45	194.362.45
600x600 (4-Loch)	192.367.45	193.367.45	194.367.45
750x150 (4-Loch)	192.376.45	193.376.45	194.376.45
750x250 (4-Loch)	192.378.45	193.378.45	194.378.45
750x500 (6-Loch)	192.373.65	193.373.65	194.373.65
750x750 (6-Loch)	192.374.65	193.374.65	194.374.65

